

## CFE Capital anuncia la designación de Funcionarios Clave

**Ciudad de México, 05 de diciembre de 2023.** CFECapital, S. de R.L. de C.V., empresa filial de la Comisión Federal de Electricidad, en su carácter de Administrador de CFE FIBRA E<sup>1</sup>, Primer Fideicomiso de Inversión de Energía e Infraestructura especializado en el sector energético en México, informa lo siguiente al público inversionista:

Que el día de hoy tuvo lugar la Décima Sesión del Comité de Conflictos del Fideicomiso Irrevocable CIB/2919, en la que los Miembros Independientes aprobaron, de manera unánime, la designación de Patricia E. Millán Arroyo, Directora de Relación con Inversionistas de CFECapital y Gilda Flores Buenfil, Directora Legal de CFECapital, como Funcionarios Clave del Administrador.

La Mtra. Patricia E. Millán Arroyo es Licenciada en Relaciones Internacionales y cuenta con una Maestría en Estudios de Norteamérica por la Universidad de las Américas - Puebla, en ambas se graduó con Magna Cum Laude. También, cuenta con un Diplomado en Mercadotecnia por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), un Diplomado en Administración y Manejo de Fideicomisos por la Universidad Anáhuac. Ha tomado diversos cursos, entre ellos: Inducción a Relación con Inversionistas e Instrumentos Alternativos: ETF's, FIBRAS, CKD's y CERPIS, ambos impartidos por la Bolsa Mexicana de Valores.

Cuenta con dieciséis años de experiencia profesional colaborando, tanto en el sector público, como el sector privado, así como en organismos internacionales. Su experiencia en administración y gestión de proyectos y programas en diversos sectores le ha permitido desarrollar una amplia perspectiva para el manejo y desarrollo de relaciones con *stakeholders*. En CFECapital, es responsable de mantener la comunicación con los analistas que brindan cobertura a la CFE FIBRA E, así como de la atención del público inversionista.

Por otro lado, la Mtra. Gilda Flores Buenfil, es Licenciada en Derecho por la Universidad Tecnológica de México, con estudios de Maestría en Derecho Fiscal por la Universidad Panamericana; especialista en *compliance* y cuenta con un Máster en Contrataciones Públicas por la Universidad Castilla – La Mancha.

Con veintiún años de experiencia profesional, tanto en el servicio público federal mexicano, como en el ámbito privado, se ha desempeñado, entre otras, como Subdirectora de Comercialización de la empresa CFEEnergía, S.A. de C.V.; Directora de Normatividad y Consulta de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción; Directora de Calidad de la Secretaría de Economía. En CFECapital, es responsable de gestionar, coordinar y supervisar los aspectos legales que forman parte de las actividades de esta empresa filial de la CFE.

CFECapital, a través de las referidas designaciones, reitera a sus inversionistas el compromiso que tiene para llevar a cabo sus tareas como Administrador de la CFE FIBRA E, con un equipo profesional y dedicado al buen funcionamiento del Fideicomiso para, de esta manera, cumplir su función como una fuente alternativa de financiamiento para la Comisión Federal de Electricidad en la ejecución de proyectos productivos en el sector energético. y así contribuir al fortalecimiento y consolidación de la CFE como un actor clave del sector eléctrico en México.

---

<sup>1</sup> Fideicomiso Irrevocable CIB/2919.